



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL  
VALLEJUELO PROV. SAN JUAN  
GESTION 2024-2028

# BOLETÍN MUNICIPAL

## 2do TRIMESTRE

ABRIL - MAYO- JUNIO

## 2025

**Lic. Eddy  
Morillo Martinez**  
Alcalde Municipal



BOLETIN MUNICIPAL  
ABRIL 2025

# BOLETIN MUNICIPAL

## ABRIL 2025

### GESTION 2024-2028

#### Vallejuelo embellece su patrimonio natural: Piscina Cabeza del Río renovada

La Alcaldía Municipal de Vallejuelo concluyó con éxito los trabajos de remozamiento y embellecimiento de la piscina natural de Cabeza del Río, un emblemático balneario de aguas cristalinas que representa uno de los principales atractivos turísticos de nuestro municipio.

Los trabajos iniciaron el pasado sábado 22 de marzo, con el objetivo de preservar y mejorar este valioso recurso natural, muy frecuentado tanto por residentes como por visitantes nacionales e internacionales. La intervención buscó no solo acondicionar el entorno, sino también garantizar la seguridad y el confort de quienes disfrutaban de este espacio.

La culminación de esta importante obra fue celebrada con una ceremonia encabezada por el alcalde municipal, quien destacó el compromiso de la administración con el desarrollo turístico y la preservación del medio ambiente. En el acto estuvieron presentes miembros de la Policía Municipal, la Policía Nacional, el Cuerpo de Bomberos y la Defensa Civil, quienes brindaron su apoyo durante todo el proceso.

Con estas mejoras, la piscina Cabeza del Río queda oficialmente reabierta para el disfrute de toda la comunidad y visitantes, reafirmando su lugar como orgullo natural de Vallejuelo.



**En hora buena , los habitantes del sector de La Clavellina celebraron el inicio de una de las obras más esperadas en la comunidad: el asfaltado de sus calles. A partir de ayer, los trabajos de intervención comenzaron a transformar las principales vías de este sector, que durante años habían sufrido por la falta de una infraestructura adecuada.**

Gracias a la Liga Municipal, que jugó un papel fundamental en la Viabilización del proyecto, y al incansable esfuerzo de la Alcaldía Municipal de Vallejuelo, que aportó los recursos necesarios y la supervisión técnica, el asfaltado de las calles de La Clavellina ya es una realidad.

Este importante proyecto no solo incluye el asfaltado de las calles principales del sector, sino que también abarca la renovación completa de la infraestructura vial. Uno de los aspectos más relevantes de esta intervención es que, antes de colocar el asfalto, fue necesario realizar trabajos previos en las aceras y contenes. En diversas zonas del sector, donde no existían aceras ni contenes, estos se construyeron desde cero, mejorando así la seguridad de los peatones, especialmente de los niños y los adultos mayores.

Además, en las áreas más afectadas por baches y desniveles, se procedió al relleno de las calles para nivelarlas adecuadamente, garantizando una vía más segura y funcional tanto para vehículos como para los transeúntes. Estos trabajos no solo mejorarán la circulación, sino que también brindarán un entorno más seguro, accesible y moderno para los residentes.

El alcalde de Vallejuelo, [Eddy Morillo Martínez], expresó durante el inicio de la obra: "Este es un paso crucial para el desarrollo de La Clavellina. Gracias al apoyo de la Liga Municipal y la colaboración de nuestro equipo, hemos logrado lo que muchos pensaban imposible. La intervención de nuestras calles y la mejora de la infraestructura vial será un gran beneficio para todos los que vivimos aquí, y es solo el inicio de muchas otras obras que continuarán transformando nuestro municipio".

Los vecinos del sector, quienes habían esperado por años la mejora de sus calles, se mostraron muy contentos con el inicio de los trabajos. "Es un sueño hecho realidad. Por fin vamos a tener calles más seguras y transitables. Agradecemos al Ayuntamiento y a la Liga Municipal por hacer todo esto posible", comentó uno de los residentes, quien no podía ocultar su entusiasmo.

Este proyecto, que no solo involucra el asfaltado, sino también el trabajo previo de renovación de aceras y relleno de calles, tiene un impacto directo en la calidad de vida de los habitantes de La Clavellina, quienes ahora podrán disfrutar de una zona más moderna y segura. Además, se espera que la intervención ayude a fomentar el desarrollo económico y social de la comunidad, atrayendo más inversiones y mejorando el acceso a los servicios básicos.

#### Vallejuelo escala posiciones en el SISMAP Municipal: del puesto 119 al 16 en solo 4 meses

Vallejuelo, abril de 2025 – La Alcaldía Municipal de Vallejuelo celebra con orgullo un logro histórico en materia de gestión pública. En tan solo cuatro meses, hemos pasado del puesto número 119 al 16 en el SISMAP Municipal, un sistema que evalúa la calidad de la gestión de los gobiernos locales en todo el país.

Este avance significativo no es producto del azar, sino del esfuerzo continuo, la planificación estratégica y el firme compromiso de esta administración con la eficiencia, la transparencia y la calidad en cada uno de sus procesos.

Escalar más de 100 posiciones en tan poco tiempo refleja una gestión que trabaja con determinación y que asume el servicio público con responsabilidad. Esta Alcaldía no vino a administrar lo mismo de siempre, sino a transformar realidades y construir un municipio más organizado, moderno y cercano a su gente.

Este logro no pertenece solo al Ayuntamiento. Es un triunfo colectivo del pueblo de Vallejuelo, que confía, participa y avanza junto a su gobierno local.

**¡Vallejuelo sigue dando pasos firmes hacia el desarrollo!**

119	Vallejuelo	87.15
118	El Cercado	87.09
117	Districto Nacional	86.98
116	Vallejuelo	86.88
115	Villa Bello	86.57
114	La Vega	86.02
113	La Concepción	85.82
112	Vallejuelo	85.19
111	Moca	83.81
110	Mecora	80.00
109	Capatzen	71.95
108	Mérida	70.00
107	Mérida	70.00
106	Mérida	70.00
105	Mérida	70.00
104	Mérida	70.00
103	Mérida	70.00
102	Mérida	70.00
101	Mérida	70.00
100	Mérida	70.00

### Alcaldía de Vallejuelo pone en marcha el "Plan de Seguridad Semana Santa 2025"



La Alcaldía del municipio de Vallejuelo puso en marcha este Jueves Santo el «Plan de Seguridad Semana Santa 2025», con la participación de miembros de la Defensa Civil, empleados del Ayuntamiento Municipal y otros organismos de emergencia. El alcalde Eddy Morillo explicó que la implementación de este plan tiene como objetivo garantizar la seguridad y el bienestar de los habitantes y visitantes que se desplazan hacia Vallejuelo durante el asueto.

«Durante el evento, aprovechamos para inaugurar la renovación del balneario Cabeza del Río, ubicado en la comunidad de El Guayabo, a varios kilómetros del centro del municipio. Asimismo, hacemos un llamado a la reflexión a todos los ciudadanos, ya que la Semana Santa es un tiempo propicio para meditar en Jesús», expresó Morillo.

El alcalde exhortó a los moradores de Vallejuelo a cuidar esta y todas las obras que se están ejecutando, destinadas al sano esparcimiento y la recreación de la población.

Al breve acto asistieron regidores, miembros de la Policía Nacional, de la Defensa Civil, de la Policía Municipal, así como personalidades de la sociedad civil.

### Alcalde Eddy Morillo Martínez llama a la Ciudadanía a Reflexionar en esta Semana Santa



Con motivo del feriado de Semana Santa, el alcalde Eddy Morillo, hizo un llamado a la ciudadanía a reflexionar profundamente durante este tiempo de recogimiento religioso.

“Quiero agradecer a Dios, en primer lugar, y luego aprovechar para enviar un mensaje a la ciudadanía: este es un tiempo de reflexión, un tiempo de paz, un tiempo de armonía. Sobre todo, recordar que debemos solidarizarnos con la tragedia ocurrida en el Jet Set”, expresó el ejecutivo municipal.

Morillo instó a cada persona a contribuir con su granito de arena para que la Semana Santa transcurra de manera tranquila, y que el regreso a la rutina, el próximo lunes, se dé en orden y sin incidentes.

El alcalde ofreció estas declaraciones tras participar en el acto de inicio del operativo policial “Seguridad y Prevención Semana Santa 2025”, realizado en la parte frontal de la Dirección Regional Oeste.

### Vallejuelo, R.D. – En un esfuerzo conjunto por garantizar un municipio más limpio y ordenado durante la Semana Mayor

EL Alcalde Municipal Eddy Morillo sostuvo una importante reunión con el supervisor de limpieza Santos Gonzáles, con el objetivo de coordinar las labores de limpieza de las principales calles y sectores del municipio.

Durante el encuentro, ambas autoridades discutieron estrategias para reforzar el operativo de higiene previo y durante la celebración de la Semana Santa, una época en la que el municipio suele recibir a visitantes y registra mayor movimiento ciudadano. “Queremos que Vallejuelo luzca impecable y que tanto los residentes como quienes nos visiten puedan disfrutar de un entorno limpio, seguro y acogedor”, expresó el alcalde Morillo, al tiempo que destacó la importancia del trabajo en equipo y el compromiso comunitario en estas acciones.

De su lado, Santos Gonzáles aseguró que el personal de limpieza está listo para ejecutar el plan que incluye recogida de desechos sólidos, barrido de calles y mantenimiento de espacios públicos claves.

Este tipo de iniciativas forman parte del compromiso de la gestión municipal de seguir trabajando por una comunidad más saludable, organizada y con mejor calidad de vida para todos



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL

VALELLEJUELO

Vallejuelo prov. San Juan R.D.  
17 de ABRIL 2025  
Anyelina Mateo OAIM



Alcaldía de Vallejuelo invierte más de 10 millones de pesos en obras, dice el alcalde Eddy Morillo Vallejuelo, 24 de abril de 2025



rente del Ayuntamiento de Vallejuelo, el alcalde Eddy Morillo compartió que se han invertido más de 10 millones de pesos en obras importantes que están beneficiando directamente a la comunidad.

Durante su rendición de cuentas, que se llevó a cabo en el salón de eventos del Politécnico, Morillo explicó que además de los más de 10 millones destinados a obras, se han usado más de 7 millones en gastos municipales, 961 mil pesos en áreas clave como Educación, Salud y Género, y más de 6 millones en pago de personal. En total, la inversión supera los 25 millones de pesos.

Entre los proyectos que ya se han ejecutado, se encuentran el arreglo del parque municipal y del parque de Las Carmelitas, la remodelación del balneario Cabeza del Río, construcción de aceras y contenes en Sabana Grande, mejoras al vertedero, trabajos para asfaltar calles, y también la compra de equipos tecnológicos y de seguridad. Además, se adquirió un camión para recoger los residuos sólidos, se apoyaron actividades deportivas, se celebró el primer festival cultural del municipio y se creó la Policía Municipal.

El alcalde también habló de las obras que aún están en proceso, como la cancha del sector Chapulín, la de Sabana Grande, el puente de Río Arriba y dos puentes en Los Pinos. Según dijo, todas estas se terminarán con el apoyo de la Presidencia de la República.

A la actividad asistieron la vicealcaldesa María Félix, regidores y otras personalidades de la provincia, quienes escucharon de primera mano todo lo que se ha logrado en apenas un año de gestión. En su primer año al

Este JUEVES 24 DE ABRIL ha sido declarado DÍA DE REGOZIO MUNICIPAL



El Ayuntamiento de Vallejuelo, con motivo de una fecha MUY IMPORTANTE para nuestra comunidad: ¡LA RENDICIÓN DE CUENTAS OFICIAL DE NUESTRA ALCALDÍA! Ese día, la Alcaldía de Vallejuelo presentará ante todos los munícipes los logros, avances y gestión correspondiente al último período. Por qué es importante? Porque es TU DERECHO como ciudadano conocer cómo se está trabajando por el desarrollo del municipio. Participa, infórmate y forma parte del cambio que queremos



# Municipio impulsa acciones frente al cambio climático con taller educativo

BOLETIN MUNICIPAL

Abril 2025

GESTION 2024-2028

Vallejuelo prov. San Juan R.D.

25 de ABRIL 2025

Anyelina Mateo

OAIM



- Se realizó un **taller sobre cambio climático** con la participación de técnicos especializados y el respaldo de la institución **ENDA**, enfocada en la restauración de ecosistemas en comunidades vulnerables.
- El evento inició con palabras de bienvenida del técnico **Atanacio De Oleo** y una presentación grupal. Contó además con la intervención del **alcalde**, quien destacó el compromiso municipal con la sostenibilidad ambiental.
- Durante la jornada se abordaron temas como las causas del cambio climático (emisión de gases de efecto invernadero, deforestación, y uso de combustibles fósiles), y se promovieron soluciones como las **energías renovables**, la **reforestación** y el **ordenamiento urbano**.
- El taller concluyó a las **12:39 p.m.** con un espacio de preguntas y aportes. ENDA reafirmó su labor en la **adaptación basada en ecosistemas**, fortaleciendo la resiliencia de comunidades rurales del Corredor **Biológico del Caribe**

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL

VALELLEJUELO





Vallejuelo prov. San Juan R.D.  
09 de Mayo 2025  
Anyelina Mateo  
OAIM

### Edición Especial – Feria de Emprendimiento 2025

Impulsando el espíritu emprendedor en nuestra comunidad educativa Con el firme propósito de fomentar la cultura emprendedora y fortalecer la capacitación tanto de estudiantes como de docentes, el Politécnico Vallejuelo celebró con gran entusiasmo la Feria de Emprendimiento 2025.

El evento reunió a la comunidad educativa en un ambiente de creatividad, innovación y compromiso, donde los estudiantes presentaron proyectos desarrollados durante el año escolar, demostrando sus habilidades en gestión, liderazgo y solución de problemas.

La feria contó con la distinguida presencia del señor Alcalde Municipal, Lic. Juan Martínez, quien, junto a autoridades educativas, maestros y representantes de la comunidad, valoró el esfuerzo y talento de nuestros jóvenes emprendedores.

Durante la jornada, se realizaron exposiciones de productos y servicios, charlas motivacionales, y espacios interactivos que promovieron el aprendizaje colaborativo y la vinculación con el entorno local.

Agradecimientos especiales Extendemos nuestro más sincero agradecimiento a todos los docentes, estudiantes, familias y colaboradores que hicieron posible esta actividad.

Su dedicación y entusiasmo reafirman el compromiso del Politécnico Vallejuelo con una educación integral y orientada al desarrollo.

¡Seguimos apostando por el talento y el futuro de nuestra juventud!

### Avanza el desarrollo económico de Vallejuelo: Entregan propuesta formal para construcción de sucursal del Banco de Reservas

4



El pasado 6 de mayo, se dio un paso significativo para el progreso del municipio de Vallejuelo, con la entrega formal del proyecto que propone la construcción de una sucursal del Banco de Reservas en esta demarcación.

El alcalde municipal, Sr. Eddy Morillo Martínez, encabezó esta importante gestión, acompañado por una destacada comisión de líderes comunitarios conformada por el Sr. José María Martínez Mateo (Dualte) y el Sr. Darío Mateo, quienes han trabajado arduamente para hacer realidad esta iniciativa.

La entrega formal del proyecto representa una acción concreta orientada a fortalecer los servicios financieros disponibles para los ciudadanos de Vallejuelo, impulsar el comercio local y facilitar el acceso a productos bancarios esenciales para emprendedores, familias y empresas. Este esfuerzo conjunto entre el gobierno local y la comunidad evidencia el compromiso firme con el desarrollo económico y social del municipio, abriendo la puerta a futuras inversiones y oportunidades.

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL

VALELLEJUELO



#### Subasta Publica Del Autobús Institucional

mayo 16, 2025

¡ATENCIÓN, COMUNIDAD DE VALLEJUELO!

El Ayuntamiento Municipal de Vallejuelo, por disposición de los señores regidores, informa a toda la ciudadanía y a los interesados en general que se estará llevando a cabo la **subasta pública del autobús institucional**, cuya imagen se muestra a continuación.

**Detalles del evento:**

**Fecha:** Jueves 22 de mayo

**Hora:** 10:00 a. m.

**Lugar:** Centro Tecnológico Comunitario (CTC) de Vallejuelo

Esta subasta se realizará en estricto cumplimiento de las disposiciones legales vigentes:

**Ley 340-06** sobre Compras y Contrataciones Públicas, modificada por la **Ley 449-06**, que regula la venta de bienes del Estado a través de subasta pública.

**Ley 176-07** del Distrito Nacional y los Municipios, que establece normas para la administración responsable del patrimonio municipal.

Decreto **543-12**, que regula el proceso de enajenación de bienes dados de baja.



mayo 15, 2025

Boletín de Prensa

**Autoridades Municipales Participan en Curso de Sensibilización sobre Control Interno en los Gobiernos Locales**

El miércoles 14 de mayo, se llevó a cabo un importante **curso de sensibilización sobre el control interno en los gobiernos locales**, con la participación de diversas autoridades municipales, entre ellas el alcalde Eddy Morillo Martínez. La actividad tuvo lugar en la sede de la **Procuraduría General de la República**.

El curso fue desarrollado con el propósito de fortalecer los mecanismos de control y supervisión en la gestión pública municipal, fomentando una administración más transparente, eficiente y alineada con los principios de buen gobierno. Durante la jornada, se abordaron temas clave relacionados con el marco normativo del control interno, la prevención de riesgos administrativos y el uso adecuado de los recursos públicos. La iniciativa busca contribuir al fortalecimiento institucional de los gobiernos locales y a la mejora continua de sus procesos internos. Este tipo de capacitaciones son fundamentales para garantizar una administración pública más sólida, ética y comprometida con la ciudadanía.

En comunidades, el alcalde **Eddy Morillo Martínez** realizó una visita a la comunidad de **Río Arriba del Sur**, donde sostuvo un encuentro con residentes del sector para escuchar de manera directa sus inquietudes y principales necesidades.

Durante la visita, los comunitarios expresaron su preocupación por diversas problemáticas que afectan su calidad de vida, entre ellas:

La construcción del marco de su agenda de contacto directo con las de un **punto que comunique los sectores de La Canela y La Lajita**.

La **limpieza y acondicionamiento de los caminos vecinales**, fundamentales para el tránsito y el desarrollo económico local.

Los comunitarios valoraron la disposición del alcalde de acercarse a su comunidad, escuchar sus voces y comprometerse a gestionar soluciones a corto y mediano plazo.

Con este tipo de iniciativas, la alcaldía reafirma su compromiso con una gestión participativa, inclusiva y centrada en mejorar las condiciones de vida de cada rincón del municipio.



**Alcalde Eddy Morillo y autoridades municipales reciben al presidente de la Liga Municipal Dominicana en jornada de confraternidad y supervisión de obras Vallejuelo, R.D. Viernes 23 de Mayo 2025.**

En un ambiente de cordialidad y compromiso institucional, el alcalde Eddy Morillo, junto al equipo del Ayuntamiento Municipal de Vallejuelo y el Consejo de Regidores, recibió con entusiasmo al señor Víctor D' Aza presidente de la Liga Municipal Dominicana, y a su equipo de trabajo.

La visita tuvo como propósito principal la celebración de un almuerzo de confraternidad, donde ambas partes compartieron impresiones sobre el avance del desarrollo municipal y reforzaron los lazos de cooperación entre la Liga Municipal y el gobierno local de Vallejuelo. Luego del encuentro, las autoridades se trasladaron al sector La Clavellina, donde realizaron un recorrido de supervisión para constatar los avances en la infraestructura vial.

Durante la visita, pudieron observar la culminación exitosa de los trabajos de asfaltado en gran parte del sector, una obra que representa un paso significativo hacia el bienestar y la movilidad de sus residentes. El alcalde Eddy Morillo agradeció la visita del presidente Víctor D' Aza y valoró el respaldo que la Liga Municipal Dominicana ha brindado a los gobiernos locales, destacando que este tipo de iniciativas fortalecen la gestión pública y promueven el desarrollo sostenible de las comunidades.



Vallejuelo prov. San Juan R.D.  
26 de Mayo 2025  
Anyelina Mateo  
OAIM

**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL**

**VALELLEJUELO**



## Alcalde Eddy Morillo y Representantes del PRM Sostienen Importante Encuentro con Autoridades Policiales para Reforzar la Seguridad Ciudadana en Vallejuelo



- Boletín Informativo
- Vallejuelo, 03/06/2025.

El alcalde municipal **Eddy Morillo Martínez**, junto a representantes de la **Dirección Municipal del Partido Revolucionario Moderno (PRM)**, sostuvo una productiva reunión con el **General Frank De los Santos**, el **Coronel Danilo del Rosario**, Policía Nacional y DICRIM, y el **Coronel David Rivera Caro**, director de la Policía Municipal.

Durante el encuentro, celebrado en un clima de respeto y colaboración, se presentaron las principales **inquietudes de la sociedad Vallejuelense** en materia de seguridad. Las partes coincidieron en la importancia de fortalecer la presencia y operatividad de las fuerzas del orden para garantizar la paz y el bienestar de la ciudadanía.

Como resultado, se acordaron **medidas clave para reforzar la seguridad ciudadana**, con un enfoque preventivo y de acción conjunta, reafirmando el compromiso de todos los actores involucrados con el desarrollo integral del municipio.

Este esfuerzo conjunto demuestra que **la seguridad y el progreso de Vallejuelo son responsabilidades compartidas**, y que día a día, sus autoridades y ciudadanos trabajan unidos por una comunidad más segura y próspera.

Vallejuelo prov. San Juan R.D.  
03 de JUNIO 2025  
Anyelina Mateo  
OAIM

**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL**  
**VALELLEJUELO**



# BOLETIN MUNICIPAL JUNIO 2025 GESTION 2024-2028



junio Vallejuelo, San Juan –09/06/2025

En un acto significativo para el desarrollo comunitario, la Alcaldía Municipal de Vallejuelo dio el primer picazo para la construcción de la nueva funeraria en la comunidad de Capulín. Esta obra busca brindar un servicio digno y humano a las familias del municipio en momentos difíciles.

El evento contó con la presencia de destacadas autoridades, entre ellas miembros de la Dirección Municipal del Partido Revolucionario Moderno (PRM), el Concejo de Regidores, la vicealcaldesa municipal y la honorable gobernadora de la provincia San Juan, la señora Ana María Castillo, quienes manifestaron su respaldo a esta importante iniciativa.

Durante el acto, el alcalde municipal Eddy Morillo Martínez destacó el compromiso de la gestión actual con el bienestar de las comunidades y reafirmó su determinación de seguir impulsando obras que mejoren la calidad de vida de los municipios.

La construcción de esta funeraria forma parte del plan de desarrollo municipal y representa un avance significativo en la ampliación de los servicios sociales que ofrece la Alcaldía de Vallejuelo. Esta obra será ejecutada con fondos asignados por la Presidencia de la República, como muestra del compromiso del Gobierno central con el fortalecimiento de la infraestructura comunitaria en beneficio de la población.



Representantes de la Alcaldía Municipal de Vallejuelo participaron en el taller “**Transformando la Municipalidad**”, realizado en la sede de la **Liga Municipal Dominicana** en Santo Domingo. Este importante espacio de formación tiene como objetivo fortalecer las capacidades técnicas de los gobiernos locales en materia de **ordenamiento territorial y planificación del desarrollo municipal**, promoviendo una gestión más eficiente del suelo, los recursos naturales y el crecimiento urbano.

Durante el taller, se abordaron los siguientes temas clave:

**Marco legal e institucional del ordenamiento territorial en la República Dominicana.**

**Metodología para la elaboración de Planes Municipales de Ordenamiento Territorial (PMOT).**

**Uso de herramientas SIG (Sistemas de Información Geográfica) aplicadas al territorio.**

**Zonificación del uso del suelo y gestión de riesgos.**

**Articulación del ordenamiento territorial con el Plan de Desarrollo Municipal (PDM).**

**Buenas prácticas municipales.**

**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL  
VALELLEJUELO**



## Alcalde de Vallejuelo, Eddy Morillo Martínez, recibe en calidad de préstamo camión de bomberos operativo gracias al apoyo del alcalde del Cercado, William Garavito

Vallejuelo prov. San Juan R.D.  
10 de JUNIO 2025  
Anyelina Mateo  
OAIM



Vallejuelo, R.D. 10/06/2025 En un gesto de solidaridad intermunicipal, el alcalde del municipio de Vallejuelo, Eddy Morillo Martínez, recibió en calidad de préstamo un camión de bomberos completamente operativo, facilitado por el alcalde del municipio del Cercado, William Garavito. Este valioso recurso permitirá fortalecer la capacidad de respuesta ante emergencias en Vallejuelo, en especial en la actual temporada ciclónica. El alcalde Morillo agradeció profundamente el gesto del alcalde Garavito, destacando la importancia de la cooperación entre municipios para garantizar la seguridad y bienestar de la ciudadanía . “ Este es un claro ejemplo de cómo el buen sentir y la disposición de servicio de nuestros líderes pueden marcar una gran diferencia en nuestras comunidades”, expresó Morillo . El camión de bomberos ya está en funcionamiento en el municipio, preparado para atender cualquier eventualidad que se presente



# BOLETIN MUNICIPAL JUNIO 2025

## GESTION 2024-2028

### El alcalde Eddy Morillo Martínez participa en la graduación de estudiantes de 6to grado en el Centro Educativo San Andrés



Alcaldía Municipal de Vallejuelo  
Fecha: 12/06/2025

Vallejuelo, San Juan. – El Lic. Eddy Morillo Martínez, alcalde del municipio de Vallejuelo, hizo acto de presencia en la emotiva ceremonia de graduación de los estudiantes de 6to grado del Centro Educativo San Andrés, reafirmando su compromiso con la educación y el desarrollo integral de la niñez del municipio.

El evento, realizado en las instalaciones del centro educativo, contó con la participación de docentes, padres, estudiantes y autoridades locales. En su intervención, el alcalde felicitó a los niños por este importante logro académico y reconoció el esfuerzo de los maestros y las familias en el proceso formativo.

“Es un honor compartir este momento tan especial con ustedes. La educación es la base del futuro de Vallejuelo, y como alcalde, seguiré apoyando las iniciativas que fortalezcan nuestros centros educativos y la formación de nuestros jóvenes”, expresó el alcalde Morillo Martínez.

El alcalde también aprovechó la ocasión para compartir palabras de motivación con los graduandos, animándolos a continuar sus estudios con dedicación y responsabilidad.

Este tipo de participaciones reflejan el interés de la Alcaldía Municipal de Vallejuelo en acompañar y apoyar los momentos más significativos de la vida comunitaria, especialmente en el ámbito educativo.



Alcaldía Municipal de Vallejuelo  
Fecha: 12/06/2025

Vallejuelo, San Juan.

El Lic. Eddy Morillo Martínez, alcalde del municipio de Vallejuelo, sostuvo un encuentro este [día de la semana] con miembros del Cuerpo de Bomberos local, con el objetivo de establecer nuevas pautas de trabajo, ofrecer orientaciones estratégicas y brindar un importante respaldo institucional.

Durante la reunión, el alcalde Morillo Martínez destacó la invaluable labor que realiza el cuerpo de bomberos en la protección de vidas y propiedades en el municipio. Asimismo, expresó su firme compromiso de fortalecer esta institución a través del apoyo constante desde el ayuntamiento.

Como parte de este compromiso, el alcalde hizo entrega de un importante reparto de insumos y materiales destinados a mejorar las condiciones operativas del cuerpo de bomberos, incluyendo [puedes especificar aquí si hubo entrega de equipos, herramientas, uniformes, etc., si se desea].

“Reconocemos el esfuerzo y sacrificio de nuestros bomberos. Desde la Alcaldía continuaremos brindándoles el respaldo necesario para que puedan cumplir con su misión de manera más eficiente y segura”, expresó el edil durante su intervención.

La actividad se llevó a cabo en un ambiente de colaboración y diálogo, donde los miembros del cuerpo de bomberos también pudieron expresar sus necesidades y propuestas para mejorar el servicio a la comunidad.

Vallejuelo prov. San Juan R.D.  
12 de JUNIO 2025  
Anyelina Mateo  
OAIM

**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL**  
**VALELLEJUELO**



## Autoridades supervisan avances en las carreteras Capulín-Cañafistol y Río Arriba del Sur

Vallejuelo, San Juan –En pasado Domingo , el alcalde del Municipio de Vallejuelo, Eddy Morillo, junto al director de EGEHID, ingeniero Rafael Salazar, y la gobernadora provincial Ana María Castillo, realizaron un recorrido de supervisión de obras viales en las comunidades de Capulín-Cañafistol y Río Arriba del Sur . Esta visita, realizada en coordinación con el Gobierno Central, la Gobernación Provincial y el Ayuntamiento Municipal de Vallejuelo, tuvo como objetivo verificar los avances en los trabajos de construcción y mejora de las carreteras que conectan a estas comunidades con el centro del municipio . Durante la jornada, las autoridades reafirmaron su compromiso de extender el acondicionamiento vial hasta el centro del pueblo, facilitando así el acceso, la movilidad y potenciando el desarrollo económico y social de estas zonas rurales . Estas acciones reflejan el trabajo conjunto de los distintos niveles de gobierno para impulsar la infraestructura vial como pilar fundamental del progreso en Vallejuelo. □ Objetivo de la Visita El recorrido tuvo como finalidad evaluar el progreso físico y técnico de las obras viales que actualmente se ejecutan en la zona, con especial atención a los niveles de compactación del terreno, drenaje pluvial, apertura de tramos críticos y planificación de asfaltado. La visita permitió detectar necesidades específicas que aún requieren atención para garantizar la calidad y sostenibilidad de las vías. □ Alianza Interinstitucional Este trabajo forma parte de un esfuerzo conjunto entre el Gobierno Central, representado por la Gobernación Provincial y EGEHID, y el Ayuntamiento Municipal de Vallejuelo, con miras a fortalecer la infraestructura rural como vía para impulsar el desarrollo productivo, la conectividad y la calidad de vida de los habitantes de estas comunidades históricamente olvidadas. ☝ Compromisos asumidos Durante la visita, las autoridades se comprometieron a: Extender el acondicionamiento vial hasta el centro del municipio, integrando las comunidades al desarrollo urbano . Implementar soluciones de drenaje y canalización para evitar deterioro prematuro de los caminos .Asegurar que la obra sea entregada con materiales de calidad y bajo supervisión técnica continua . Escuchar y responder a las inquietudes de los líderes comunitarios. □ Impacto esperado Estas intervenciones beneficiarán directamente a más de 2,000 residentes, facilitando el acceso a servicios básicos como educación, salud, mercados y transporte. Además, representan un impulso clave para los productores agrícolas de la zona, quienes dependen de caminos en buenas condiciones para comercializar sus productos.



## Ayuntamiento Municipal de Vallejuelo Junio 2025



Vallejuelo, San Juan – En un ambiente lleno de emoción y orgullo, el alcalde **Eddy Morillo**, acompañado del equipo del Ayuntamiento Municipal de Vallejuelo, participó en la ceremonia de graduación del **Politécnico San Andrés**, reafirmando así el firme compromiso de la gestión municipal con la **educación** y el **desarrollo juvenil** del municipio.

Durante el acto, el Ayuntamiento entregó reconocimientos especiales a los estudiantes **Wanel Dariel Encarnación**, **Milanny Montero Galva** y **Yohaner Encarnación Montero**, quienes realizaron su pasantía en la institución municipal, destacándose por su **responsabilidad**, **dedicación** y **espíritu de servicio público**.



Asimismo, los jóvenes **Yesi González Encarnación** y nuevamente **Yohaner Encarnación Montero** fueron distinguidos por obtener los **índices académicos más altos** de la promoción. Ambos recibieron **incentivos especiales** como premio a su esfuerzo y excelencia académica.

El alcalde **Eddy Morillo** aprovechó la ocasión para felicitar a todos los graduandos y reiteró el respaldo incondicional del Ayuntamiento a todas las iniciativas que impulsen el **crecimiento académico y profesional** de la juventud de Vallejuelo.

**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL**  
**VALELLEJUELO**



# ▣ Ayuntamiento de Vallejuelo Avisa a la Comunidad y Comunidades Cercanas– El Ayuntamiento Municipal de Vallejuelo informo,

- ▣ Ayuntamiento de Vallejuelo Avisa a la Comunidad y Comunidades Cercanas. Vallejuelo, San Juan. – El Ayuntamiento Municipal de Vallejuelo informó este martes que un toro y un caballo los cuales han permanecido durante varios meses bajo piso y cuidado en las instalaciones municipales, podrían ser subastados públicamente si no son reclamados por sus propietarios antes del jueves 3 de julio de 2025. Según explicó el alcalde Eddy Morillo, ambos animales fueron encontrados sin identificación formal y se encuentran en buen estado, gracias a la atención recibida por parte del personal del Ayuntamiento. Esta medida se toma en cumplimiento de las disposiciones legales que rigen los bienes extraviados bajo custodia institucional. “Hacemos un llamado a los posibles dueños para que se acerquen al Ayuntamiento antes de la fecha límite, con la documentación requerida, a fin de evitar la subasta y regularizar su situación,” expresó el edil municipal. ✦  
Requisitos para reclamación : Los interesados deberán presentar : Documento de identidad Prueba de propiedad del animal (factura, marca, fotografía, etc.) Estampa o señal reconocible del animal Certificación del Ayuntamiento de la comunidad a la que pertenece el dueño del animal, que certifique el Registro de las estampa del animal o un documento posterior Certificación del alcalde pedáneo de su comunidad Certificación del alcalde pedáneo del centro del municipio de Vallejuelo En caso de no presentarse reclamantes válidos, el Ayuntamiento procederá con la subasta pública de los animales a beneficio del municipio.

